
風薫る 5月

校長 澤井 英子

草花や木々の花が美しく咲き、すがすがしい春の

光が輝いています。

先日、３年生・２年生の遠足が行われました。「万

一、交通機関がマヒしても戻れる場所」に、目的地

を定めての遠足でしたが、どの学年も友達のよいと

ころをたくさん探せ、充実した時間を過ごすことが

できました。また、ゆっくり森林浴。時間に追われ

る日常から解放され、木漏れ日の中で過ごす幸せを

十分感じ取れたのは、私だけではないと思います。

【1年生 学級編制替え】

4月15日に、小学校第1学年の標準を35人とする

「公立義務教育小学校の学級編制及び教職員定数

の標準に関する法律」の改正案が国会を通過し、東

京都でも、第1学年の35人学級編制ができることに

なりました。

本校の1年生の児童数は、114名。38名学級という

都の基準に従い、入学式から3学級編制でスタート

しました。

１年生の子供にとって、入学後約1カ月を経たこ

の時期に、再度編制替えをすることと、このまま38

人学級で1年間を過ごすことと、どちらが良いのか、

メリット・デメリットを十分検討した結果、本校で

は、４学級に編制替えをすることにしました。

それに伴い、1年生は、臨時の保護者会を開催し

ます。ご多用のところ恐縮ですがご参集くださいま

すようお願い致します。また、他の学年にも影響の

あることです。（例えば、2年3組の昇降口が変わ

る・算数少人数室が１階になる等）保護者の皆様に

は、ご理解ご協力のほど、お願いいたします。

【登下校について】

非常災害に備える意味から、4月中は集団での登

下校を続けてきました。１か月続けたことで、子供

たちが多少のことでは驚かない意識が育ってきた

のではないかと思います。 まだ、災害の危険性が

去ったわけではありませんが、５月からは、平常通

りの登下校に戻すことにします。ただ、いつ起きる

かわからない災害ですので、できるだけ近所の人が

誘いあい、何人かでまとまって登下校できるように、

ご家庭でも配慮していただけると助かります。なお、

防災頭巾は、万一に備え、今後も携行して登下校し

てください。

【音楽鑑賞教室】

２７日（水）『山口 とも 廃品打楽器パフォー

マンスコンサート』が、体育館で行われました。３

学年ずつのグループで、各１時間鑑賞しました。

空き缶やフライパン、お鍋のふた等を打楽器に変え

たパフォーマンスですが、そのアクロバティックな

バチさばきや、しなやかで、しかも力強い手の動き

に、子供たちの目が釘付け。さまざまな音色に、目

がきらきら輝いていました。

途中、新聞紙や手作りのマラカスが配られ、全員

で音を出す体験をしました。ほぼ同内容の体験です

が、２・４・６年生グループは、さすが。音を出す

ときと、静かに聞く時のメリハリがしっかりできて

おり、密度の濃い鑑賞になりました。

このとき聞いた音色は、子供たちの心に響き、い

つまでも心に残ることでしょう。これからも、子供

たちの心を耕す活動に取り組んでまいります。

平成２３年度 なかよく

NO.２ まなぼう

４月２８日発行 ちからいっぱい
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